



Märchen und Beziehung

Wie Märchen und Kindergeschichten unsere Beziehungswelt beeinflussen

Von Michael Diaz

Es war einmal vor langer Zeit ...

Einst begab es sich... ...

Es lebte einmal ...

So oder so ähnlich beginnt ein Märchen. Das Märchen von einer wunderbaren Begegnung zwischen Mann und Frau. Zwischen einem Prinzen und seiner Prinzessin. Zwischen dem König und seiner Königin. Zwischen dem Helden und seiner Angebeteten. So oder so ähnlich könnte das Märchen begonnen haben, welches Sie aus Ihrer Kindheit kennen.

Was würden Sie sagen, wenn ich nun behauptete, daß dieses Märchen Ihr Bild von einer Paarbeziehung, die Sicht auf eine Paarbeziehung, stark geprägt hat?

Ist dieses Märchen für Ihre Paarbeziehung auch real geworden? Wenn „Ja“, so freut es mich sehr für Sie.

Wenn „Nein“, was ist aus dem Märchen, dem Traum, dem Beziehungswunschbild geworden?

In der heutigen Zeit sind Bücher, Schallplatten, Kassetten, das Vorlesen von Geschichten, durch neue Medien wie Fernsehen, Computer, CD ... ersetzt worden. Der Inhalt der Geschichten, die Botschaft einer Begegnung zwischen Mann und Frau ist jedoch auch da immer gleich geblieben.

Erinnern Sie sich an Ihre Kindheit. An Ihr eigenes Märchen, an einen Film, eine Serie, ein Buch oder was auch immer Ihnen gerade spontan einfällt. Welche Bilder erscheinen Ihnen sofort im Kopf? Welches ist nun das stärkste Bild, das Ihnen erscheint? Was fällt Ihnen an diesem Bild Außergewöhnliches auf?

Was ist auf diesem Bild, auf Anhieb, „positiv“ für Sie? Was ist auf diesem Bild, auf Anhieb „störend, unbehaglich“ für Sie?

SCHEIDUNG WIE VERMEIDE ICH EINEN ROSENKRIEG?

Vortrag von
**Michael Diaz und
Rechtsanwältin Alexandra Fischl**

Termine:
**29. September - Wenzenbach
6. Oktober - Neumarkt
3. November - Kelheim
1. Dezember - Straubing**

**Anmeldung oder weitere Informationen
unter 0941-4907008. Eintritt „kostenfrei“**

**Therapeutische Möglichkeiten
und rechtliche Grundlagen**

Märchen, Geschichten, Filme von einer wunderbaren Begegnung zwischen Mann und Frau erzeugen wunderbare Träume und Phantasien und somit besondere, positive Gefühle. Was haben aber all diese Märchen, Geschichten, Filme gemeinsam? Sie enden entweder mit den Worten: „Wenn Sie nicht gestorben sind, so leben Sie noch heute“ oder sie enden am Höhepunkt des Kennenlernens, am Höhepunkt der Verliebtheit.

Dieses Gefühl, diesem Höhepunkt über all die Jahre in einer Beziehung aufrecht zu erhalten, ist ein scheinbar fast unmögliches Unterfangen. Was all die Märchen, Geschichten dem Zuhörer, dem Zuschauer vorenthalten, ist, wie gehen diese zwei Menschen im Alltag miteinander um. In einem Alltag über viele Jahre. Dieser Umgang bleibt dem Zuhörer, dem Zuschauer leider verborgen. Vielleicht schafft es das Wunschbildpaar durch

die Verliebtheit, alle Probleme, Konflikte zu meistern. Vielleicht entstehen durch die Verliebtheit erst gar keine Probleme und Konflikte?

Erinnern Sie sich einmal an die Verliebtheitsphase mit Ihrem Partner/in. Wie sind Sie beide damals mit problematischen Situationen oder Konflikten, miteinander umgegangen? Wie haben Sie diese gemeistert? Oder waren Sie da vielleicht schon gar nicht mehr verliebt, so daß bereits Konflikte entstehen konnten? (siehe www.loesungswerkstatt.info – Phasen einer Beziehung)

Lassen Sie einen Hauch Ihres Märchen auch in Ihrer Paarbeziehung wieder erwachen.

*Neue Impulse auf neuen Wegen
Ihr Michael Diaz*



Michael Diaz
Systemtherapeut . Traumatherapeut
Paar- und Familientherapeut
Trennungstherapeut
Krisenintervention
NLP-Therapeut
Biofeedbacktherapeut
Psychologischer Berater
Psychotherapeutischer Heilpraktiker

Für mampa-Leser:
Telefonische
Sprechstunde
Mo-Fr 11:30-12:00 Uhr

Zielorientierte Lösungswerkstatt

Michael Diaz
Dr.-Gessler-Str. 18
D-93051 Regensburg
Telefon 0941-4907 008
mail@loesungswerkstatt.info
www.loesungswerkstatt.info